

PlantaDoce.

Público

Asturias invierte 5 millones de euros en la reapertura de un geriátrico

El inicio de la actividad del Centro Polivalente de Recursos (CPR) Naranco, situado en Oviedo, está previsto para el cuarto trimestre del año y dará empleo a más de cuarenta trabajadores.

PlantaDoce
5 nov 2018 - 13:37

Asturias invierte 5 millones de euros en la reapertura de un geriátrico

Asturias apuesta por su red de centros geriátricos. A través del organismo Establecimientos Residenciales para Ancianos de Asturias (ERA), el ente público dependiente de la Consejería de Bienestar Social de esta autonomía, reabrirá el Centro Polivalente de Recursos (CPR) Naranco, situado en Oviedo.

La reapertura, que está prevista para el cuarto trimestre del año, se producirá después de que el gobierno autonómico haya invertido cinco millones de euros en la remodelación de las instalaciones. **El centro tendrá una capacidad total para 175 camas y 28 estancias diurnas.**

El reinicio de la actividad en este geriátrico de Oviedo permitirá contratar a 42 trabajadores, entre los que hay un director, un fisioterapeuta, cuatro enfermeros y hasta 35 auxiliares de enfermería, según *Alimarket*.

El Gobierno asturiano acordó **recientemente la contratación de los servicios básicos por un periodo de 24 meses** para la apertura de la residencia, con lo que se autorizó un gasto de 1,4 millones de euros. Algunos de estos servicios son de limpieza, lavandería o mantenimiento de zonas verdes. Igualmente, también ha sido autorizada la compra de mobiliario y equipamiento por un total de 874.623 euros.